

DAVI JAUNES

PERSONALITY :

- Mystérieux - Mysterious
- Impitoyable - Ruthless
- Manipulateur - Manipulator
- Gardien des âmes perdues - Keeper of lost souls



HIS HISTORY :

Davi Jaunes est une créature mi-homme, mi-bête des profondeurs qui est condamnée à errer éternellement sur les océans avec son équipage de morts-vivants. Son rôle consistait à guider les âmes perdues en mer. Légendaire gardien des mers, il navigue à bord du redouté Hollandais Volant. Mais un jour, alors qu'il traquait des âmes en perdition, une tempête surnaturelle transporta son navire à Pirates World, une île mystérieuse entourée de créatures fantastiques et de visiteurs curieux.

Davi Jaunes is a creature half-man, half-beast from the depths, condemned to wander the oceans eternally with his crew of the undead. His role was to guide the lost souls at sea. A legendary guardian of the seas, he sails aboard the dreaded Flying Dutchman. But one day, while he was tracking down lost souls, a supernatural storm transported his ship to Pirates World, a mysterious island surrounded by fantastical creatures and curious visitors.

